

La commission des **Ambassadeurs**, affiliée au cinéma manceau **Les Cinéastes**, réunit des jeunes de 15 à 25 ans passionnés de septième art. Ils organisent des projections de films, participent à des prévisionnements\* ainsi qu'à des stages de réalisation.

### « Chacun vient avec sa propre culture »



Après une année blanche entraînée par la crise sanitaire, les Ambassadeurs des Cinéastes ont repris officiellement leurs activités avec une soirée dédiée au réalisateur Damien Chazelle, le samedi 19 juin 2021, au Ciné-Poche. Les spectateurs ont assisté à une double séance, composée de *Whiplash* (2014) et de *La La Land* (2016), et ponctuée par une performance musical du groupe Zouj. Lors de cet entracte, Vitav a pu interroger certains Ambassadeurs sur leurs sentiments à propos de cette reprise.

Depuis la réouverture des lieux culturels (le 19 mai 2021), Erine se rend tous les jours dans les salles obscures. « **Le cinéma me fait beaucoup de bien, je ressentais un grand manque.** » La soirée sur Damien Chazelle était initialement prévue en mars 2020. « **Je suis heureuse de reprendre là où nous en étions** », ajoute la jeune ambassadrice.

Présent depuis les débuts du projet, Victor a l'ambition de le « **redynamiser après la frustration liée au Covid-19** », qui a empêché la tenue de plusieurs événements. Il souhaite également « **attirer de nouvelles personnes pour renouveler le groupe.** »

### « Un bon moyen pour découvrir l'envers du décor »

Marion Salle, employée aux Cinéastes, dirige la commission depuis 2019. « **Je suis ravie,**



**après cette parenthèse forcée d'un an, de retrouver la même motivation chez les Ambassadeurs** », confie-t-elle. À l'attention des potentiels intéressés, elle explique : « **Il n'y a pas besoin d'être un cinéphile expert pour intégrer la commission, chacun vient avec sa propre culture. Pour ceux qui veulent se tourner vers le milieu du cinéma, c'est un moyen de découvrir l'envers du décor. Selon moi, c'est aussi un lieu d'expression où les jeunes, de plus en plus engagés, peuvent sensibiliser aux causes qui leur sont chères.** »

**Lilou RICHARD.**

**Contact mail pour rejoindre les Ambassadeurs : [marion.salle@les-cineastes.fr](mailto:marion.salle@les-cineastes.fr) ou rendez-vous directement au guichet des Cinéastes, place des Comtes du Maine, au Mans.**

**Instagram du groupe Zouj : <https://www.instagram.com/zoujmusic/>**

*\*Dans le cadre des Ambassadeurs, un prévisionnement consiste à regarder un film avant sa sortie en salles pour décider de sa programmation éventuelle aux Cinéastes.*

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)